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Quarto Centenário realiza curso 
artesanal com produtos apícolas

PP de Goioerê conquista R$ 100 mil 
para obras de melhorias do Premen II

Geração de emprego foi tema de reunião 
com o presidente da Câmara Municipal

Em mais uma ação voltada ao fortalecimento econômico do município, 
o presidente da Câmara de Goioerê, Joaquim Rafael Neto, se reuniu com 
o empresário Leandro Gonçalves, da empresa Laço Forte, que atua no 
ramo de confecções, para debater propostas de incentivo à geração de 
empregos.

A direção e professo-
res do Colégio Antonio 
Lacerda Brada de Goio-
erê – Premen II – está co-
memorando a liberação 
de um recurso de R$ 100 
mil para manutenção e 
aprimoramento de sua 
infraestrutura. A verba 
foi viabilizada pela de-
putada Maria Victória, 
a pedido do presidente 
do Partido Progressista, 
o advogado Fernando 
Martins, com apoio dos 
vereadores ‘Joaquim da 
Ambulância”, “Léo da 
Auto Escola” e Aline 
Suellen.

Foi iniciado nesta se-
gunda-feira, em Quarto 
Centenário, o curso de 
produção artesanal, 
utilizando produtos 
apícolas, como cera 
de abelha. O curso é 
mais uma parceria entre 
Prefeitura Municipal, 
através do CRAS, Se-
nar e Sindicato Rural 
de Goioerê. “Um curso 
importante para capaci-
tar e também promover 
geração de renda”, diz o 
prefeito Akio Abe.

CMEI do América 
recebe brinquedos 

pedagógicos e 
câmeras de segurança

A Prefeitura de Goio-
erê fez nesta terça-feira, 
a entrega de brinquedos 
pedagógicos para esti-
mular o desenvolvimento 
das crianças do Centro 
Municipal de Educação 
Infantil América. O local 
também foi contemplado 
com a instalação de câ-
meras de segurança.

Ratinho Junior apresenta bom ambiente
 do Paraná para investidores em São Paulo
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Em mais uma ação voltada 
ao fortalecimento econômico 
do município, o presidente da 
Câmara de Goioerê, Joaquim 
Rafael Neto, se reuniu com o 
empresário Leandro Gonçal-
ves, da empresa Laço Forte, 
que atua no ramo de confec-
ções, para debater propostas 
de incentivo à geração de em-
pregos. Também participaram 
do encontro os secretários José 

Geração de emprego foi tema de reunião 
com o presidente da Câmara Municipal

O casal de empresário foi recepcionado na Câmara Municipal

Soares (Governo) e Ananza 
Baggio (Indústria, Comércio 
e Turismo).

De acordo com Joaquim, 
o empresário apresentou uma 
série de reivindicações fun-
damentais para a expansão da 
empresa no município, entre 
elas, a necessidade de apoio 
para a construção de um bar-
racão industrial e a capacitação 
de mão de obra especializada. 

A secretária Ananza Ba-
ggio destaca que a empresa 
Laço Forte tem grande po-
tencial de crescimento, mas 
esbarra na carência de profis-
sionais qualificados na área de 
confecção. “Vamos intensifi-
car ações de treinamento para 
preparar novos profissionais, 
pois essa é uma das áreas que 
mais necessita de mão de obra 
em Goioerê”, afirmou.

Durante a reunião, o pró-
prio empresário se dispôs a 
firmar parceria com a Secre-
taria de Indústria e Comércio, 
oferecendo treinamento dentro 
da própria empresa, com o 
objetivo de formar novos 
profissionais capacitados no 
manuseio de máquinas de 
costura industriais. 

Ele também anunciou a 
possibilidade de trazer para 
Goioerê uma nova empresa 
voltada à produção de peças 
em jeans, o que pode ampliar 
ainda mais as oportunidades de 
emprego no município.

Além disso, o presidente 
da Câmara reforçou que está 
trabalhando em conjunto 
com o Departamento Jurídi-
co da Prefeitura para buscar 
soluções que regularizem 
a situação dos empresários 
instalados no Parque Indus-
trial. “Queremos garantir 
segurança jurídica para que 
os empresários invistam em 
seus negócios e também para 
que possamos atrair novas 
empresas para aquela região”, 
ressaltou Joaquim, destacan-
do o compromisso do poder 
público em criar um ambiente 
favorável ao desenvolvimen-
to econômico local.

A direção e professores 
do Colégio Antonio Lacerda 
Brada de Goioerê – Premen II – 
está comemorando a liberação 
de um recurso de R$ 100 mil 
para manutenção e aprimora-
mento de sua infraestrutura. 

A verba foi viabilizada pela 
deputada Maria Victória, a 
pedido do presidente do Par-
tido Progressista, o advogado 
Fernando Martins, com apoio 
dos vereadores ‘Joaquim da 
Ambulância”, “Léo da Auto 
Escola” e Aline Suellen.

Os recursos são do progra-
ma Escola Mais Bonita, uma 
iniciativa do Governo do Pa-
raná voltada à modernização 
e revitalização das instituições 
de ensino no estado. “A gente 
só tem que agradecer e dizer 
muito obrigado à deputada 
Maria Vitcória que tem sido 
uma grande parceira da nossa 
cidade”, diz o presidente Fer-
nando Martins.

O recurso, segundo a 
direção do colégio, poderá 
ser  investido em diversas 
melhorias estruturais, como 
reformas, reparos e adequa-
ções necessárias para oferecer 
mais conforto e segurança a 
alunos e professores. Também 
poderá ser usado para compra 
de equipamentos.

De acordo com os vereado-
res Joaquim, Léo e Aline, essa 

PP de Goioerê conquista R$ 100 mil 
para obras de melhorias do Premen II

conquista é resultado de um 
trabalho conjunto da direção 
do PP e dos parlamentares 
do partido, que têm buscado 
investimentos para Goioerê, 
especialmente na área da edu-
cação. “A educação é a base 
do futuro, e garantir que as 
escolas tenham uma estrutura 
adequada é fundamental para o 
aprendizado e o bem-estar dos 

estudantes”, citou o vereador 
Joaquim.

O programa Escola Mais 
Bonita tem como objetivo pro-
porcionar um ambiente mais 
acolhedor e estruturado para 
a comunidade escolar, permi-
tindo que alunos e professores 
desenvolvam suas atividades 
em um espaço mais seguro e 
adequado. 

A vereadora Aline, que 
também é professora, cita que 
com esse recurso, a expecta-
tiva é que o Premen II possa 
avançar ainda mais na qualida-
de do ensino, oferecendo aos 
estudantes um espaço mais 
moderno e bem equipado. O 
vereador Léo também está 
agradecendo à deputada Maria 
Victória pela conquista.

Os vereadores Joaquim e Léo, com o presidente do PP, o advogado Fernando Martins

Prêmio Jornalismo
Nesta terça-feira (11), foi lançado o 17º Prêmio Ocepar 

de Jornalismo, que está completando 21 anos em 2025. 
Na edição passada, foram 108 trabalhos inscritos. A pre-
miação tem apoio de outras entidades, como a Central 
Sicredi PR/SP/RJ, Unimed PR, Sindicato dos Jornalistas 
do Paraná, Sindicato dos Jornalistas do Norte do Paraná 
e Federação Nacional dos Jornalistas. Para 2025, o tema 
é: “Cooperativas Constroem um Mundo Melhor”, em 
alusão ao slogan do Ano Internacional das Cooperativas, 
declarado pela ONU. No total, serão distribuídos R$ 88 
mil em prêmios. O 1º lugar recebe um valor de R$ 10 mil, 
o 2º lugar o valor de R$ 4 mil e o terceiro o valor de R$ 
3 mil. Também há premiação especial para a categoria 
Crédito e Unimed, com valor de R$ 10 mil cada.

Mais café
O Paraná já foi o maior produtor nacional de café, 

mas hoje a cultura ocupa pouco mais de 26 mil hecta-
res, que rendem cerca de 1 milhão de sacas anuais. Para 
estimular a retomada da produção cafeeira foi lançado o 
“Programa de Revitalização da Cafeicultura Paranaense”. 
A proposta tem como principais objetivos promover a 
rentabilidade dos cafeicultores e melhorar a estrutura de 
produção, visando maior sustentabilidade dessa cadeia. 
“Esse programa é o pontapé inicial para que possamos 
reverter a diminuição tão drástica que ocorreu com o café 
no Paraná. Temos que buscar esse momento de preços 
atrativos para dar um incremento a essa atividade”, destaca 
o presidente da CT de Cafeicultura da Faepo e presidente 
do Sindicato Rural de Centenário do Sul, Walter Lima.

Código
O deputado Paulo Gomes (PP) ressaltou a importân-

cia da entrada em vigor do Código Estadual de Defesa 
do Consumidor do Paraná. Presidente da Comissão de 
Defesa do Consumidor, o deputado celebrou a conso-
lidação do novo marco legal e alertou sobre tentativas 
de enfraquecimento do texto original. “Esse Código 
representa um escudo jurídico para os consumidores 
do Paraná, garantindo mais segurança, transparência e 
equidade nas relações comerciais. Foram meses de de-
bates com especialistas, instituições e a sociedade civil 
para assegurar um texto robusto e moderno”, afirmou.

Consolidação
O novo Código unifica 107 leis estaduais e 38 pro-

jetos de lei, contando com 325 artigos que abrangem 
diferentes segmentos do consumo. Entre as principais 
inovações, estão a exigência de assinatura física em 
contratos bancários para idosos acima de 60 anos, a 
padronização de embalagens de medicamentos de uso 
contínuo e a proibição da cobrança abusiva em cinemas 
e eventos culturais.

Meia Maratona
Estão abertas as inscrições para a 16.ª Meia Maratona 

das Cataratas, em Foz do Iguaçu. A prova tem data marca-
da para o dia 18 de maio (domingo). Os corredores podem 
inscrever-se para a Meia Maratona, com trajeto de 21km, 
ou para o Desafio das Cataratas, de 8km, que contarão 
com o percurso integral dentro do Parque Nacional do 
Iguaçu. As vagas são limitadas a três mil participantes.
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Foi iniciado nes-
ta segunda-feira, em 
Quarto Centenário, o 
curso de produção ar-
tesanal, utilizando pro-
dutos apícolas, como 
cera de abelha. 

O curso é mais uma 
parceria entre Prefei-
tura Municipal, atra-
vés do CRAS, Senar 
e Sindicato Rural de 
Goioerê. “Um cur-
so importante para 
capacitar e também 
promover geração de 
renda”, diz o prefeito 
Akio Abe.

Quarto Centenário realiza curso 
artesanal com produtos apícolas

Ele cita que além 
disso, o curso é uma 
oportunidade única 
de agregar valor aos 
produtos da apicultura, 
incentivando a criativi-
dade, a sustentabilida-
de e a geração de renda 
para algumas famílias 
do município.

“Quero agradecer à 
direção do Sindicato 
Rural, bem como aos 
participantes do curso. 
É essa iniciativa que 
faz a diferença na vida 
de todos nós”, destaca 
o prefeito.

A Prefeitura de Goioe-
rê fez nesta terça-feira, a 
entrega de brinquedos pe-
dagógicos para estimular o 
desenvolvimento das crian-
ças do Centro Municipal de 
Educação Infantil América. 
O local também foi contem-
plado com a instalação de 
câmeras de segurança.

De acordo com o prefeito 
Pedro Coelho, que esteve 
participando da entrega dos 
brinquedos, o investimento 
feito é fruto de recursos do or-
çamento impositivo de 2024, 
garantidos pelo ex-vereador 

CMEI do América recebe brinquedos 
pedagógicos e câmeras de segurança

e secretário de Segurança e 
Trânsito, Helton Maia.

A direção do CMEI, bem 
como professores, citam 
que a chegada dos novos 
brinquedos possibilita um 
aprendizado mais lúdico e 
interativo, contribuindo para 
o desenvolvimento motor e 
cognitivo das crianças.

Com relação às câmeras, 
a direção do CMEI cita que 
a iniciativa reforça a im-
portância de investimentos 
contínuos na educação e na 
segurança das instituições de 
ensino do município.A entrega dos equipamentos aconteceu na terça-feira

Ratinho Junior apresenta bom ambiente
 do Paraná para investidores em São Paulo

O governador Carlos 
Massa Ratinho Junior apre-
sentou o cenário econômico 
do Paraná e as oportunidades 
de investimentos no Estado 
a empresários, economistas 
e gestores de fundos nesta 
quarta-feira (12), em São 
Paulo (SP). O encontro 
aconteceu na sede do Banco 
Santander e reuniu profissio-
nais de diversas instituições 
financeiras e de diferentes 
segmentos do mercado.

Durante a reunião, o go-
vernador destacou a agenda 
paranaense de parcerias para 
investimentos em infraestru-
tura, que conta, por exem-
plo, com o maior pacote de 

concessões rodoviárias da 
América Latina, o maior 
programa de leilões de áre-
as portuárias da história do 
Estado e grandes parcerias 
público-privadas na área de 
saneamento.

Além disso, Ratinho Ju-
nior também apresentou o 
bom ambiente de negócios 
do Paraná, que atraiu mais de 
R$ 300 bilhões em investi-
mentos privados desde 2019 
entre novos empreendimen-
tos e ampliações industriais, 
resultando em níveis recor-
des de empregos – e a menor 
taxa de desocupação da his-
tória – e de desenvolvimento 
econômico no Estado.

“O segredo é não atra-
palhar quem investe. O 
empresário não quer saber 
de um governo que brigue 
com o legislativo, com o 
Tribunal de Contas ou com 
o Ministério Público. O in-
vestidor quer um ambiente 
político organizado e em 
paz. Nós também buscamos 
descomplicar a vida de quem 
investe, reduzindo a buro-
cracia e tirando as amarras 
do setor produtivo”, afirmou 
o governador.

IMPACTO – Ao longo 
dos últimos cinco anos, o 
Paraná se consolidou como 
a quarta maior economia do 

Brasil, com um crescimento 
médio do Produto Interno 
Bruto (PIB) superior ao 
da média nacional. Entre 
2019 e 2023, a economia 
paranaense cresceu 8,9%, 
enquanto o restante do País 
registrou alta de 7,8% no 
mesmo período.

Neste período, o total de 
pessoas ocupadas no Estado 
saltou de 5,54 milhões em 
2019 para 6,13 milhões em 
2024. Com uma evolução 
de 588 mil novos postos de 
trabalho criados, o Paraná 
chegou ao menor patamar de 
desemprego da sua história, 
com uma taxa de desocupa-
ção de 3,3%.

O curso foi iniciado na última segunda-feira: capacitação
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